



Les Nominés aux Talents du Luxe et de la Création 2025



Présentation des Nominés ci-après...

Edito Newsletter

Je suis heureux, en compagnie des membres du Jury des Talents du Luxe et de la Création, de vous présenter les Nominés aux Talents du Luxe et de la Création 2025.

Choisis par le Jury parmi une centaine de candidats, ils seront honorés lors de la Cérémonie de remise des Talents le 19 juin 2025 à 17H30 à l'InterContinental Paris Le Grand.

Venez à leur rencontre et parmi eux, découvrez les Lauréats lors de cette Cérémonie qui se tiendra après le Sommet du Luxe et de la Création sur le thème «La Transmission du luxe dans un monde en mutation».

Créateurs et acteurs du luxe, anciens Lauréats et Nominés aux Talents, exemples vivant des métiers d'art, de la maroquinerie, de l'art de vivre, de la haute horlogerie, de l'architecture, du design.... viendront témoigner et partager leurs réflexions et leurs projets pour l'avenir.

Tout comme nos partenaires engagés dans ces événements, notamment la Région Bourgogne Franche-Comté, laquelle — comme le souligne sa présidente Marie-Guite Dufay — accueille un écosystème complet allant de la création à la fabrication du luxe, en passant par la formation et la recherche

N'est-ce pas là un des secrets de la transmission des savoir-faire du luxe ?

Jacques Carles
Président du Centre du Luxe et de la Création